

七塚小学校 コミスクだより No4



令和2年9月
かほく市立七塚小学校
校長 宗廣 進一
SCN 澤野 真由美

市長さん訪問 6年生

6年生の代表5名が8月26日(水)、今年始めて作った木津桃ジャムをぜひ、かほく市の油野市長さんにも試食していただきたいと市長室を訪問し、油野市長さんと山越教育長さんと一緒にジャムを試食しました。

甘酸っぱくて、美味しいね。



市長さんから「地域特産の木津桃が減少しているのを七塚小学校で地域の方々と協力し継承活動をしているのは大変いい取り組み。とても心強い。これからも児童のみんなが木津桃を受け継いでいってほしい。」という言葉いただきました。



感染症予防のため、握手はできませんでしたが、記念撮影をしていただきました。市役所職員のみなさん、ご協力ありがとうございました。

オブオブ OVOV(脳トレパズル)

木津にある室島精工の室島満さんが、「子ども達の脳トレに使ってください。」と、ご自身が開発に携わられた金型折り紙 OVOV をたくさん寄付してくださいました。さっそく高学年から順番で長休みや昼休みに楽しんでいます。子ども達は作りたい形を想像しながら夢中で手を動かし、何度も失敗したり友達とアイデアを出し合ったり。脳トレだけではない、良い効果も期待できそうです。



OVOV

「一つの形」と「3つの色」を組み合わせることで変幻自在な形状と色彩を創り出し、三角形を織り曲げて繋げる事で四角や丸のようにシンプルな形から、アートのようなオブジェまで、サイズも形も自由に創る事が出来る次世代のパズルです。

さらに色を2枚重ねる事で新しい色も創れ、形と色を創り出し新しい考え方で楽しめます。



コミスクだよりは七塚小学校ホームページでも
ご覧いただけます。学校の様子も随時掲載しています。

七塚小学校

